



Comisión Nacional
de Hidrocarburos

ÓRGANO DE GOBIERNO

Cuadragésima Cuarta Sesión Extraordinaria de 2017

5 de septiembre de 2017

ACUERDO CNH.E.44.002/17

El Órgano de Gobierno, por unanimidad, acordó emitir una recomendación a Petróleos Mexicanos con el objetivo de que se considere promover la creación y desarrollo de empresas nacionales de exploración y extracción de hidrocarburos, a partir de los criterios de precalificación de futuras asociaciones que lleve a cabo esta Empresa Productiva del Estado.